

Fabra insta a los empresarios a no rendirse ante la crisis y elogia el potencial de Elche

► El presidente del Consell elude hablar de recortes ante más de 200 representantes de todos los sectores

D. LÓPEZ / M.J.MORA

El presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, instó ayer a los más de doscientos representantes empresariales de todos los sectores económicos de Elche a los que se convocó a una comida en el restaurante La Magrana a no bajar los brazos ante la crisis porque, según dijo, «vosotros sois el instrumento para seguir creciendo. A la Administración tenéis que decirnos cómo queréis que colaboremos con vosotros. La senda del crecimiento, la prosperidad y el dinamismo económico está en vosotros».

Fabra hacía estas declaraciones tras poner en valor el esfuerzo de sectores como el calzado, la agricultura, la construcción y el comercio. «Tenéis que seguir confiando en vosotros y en vuestro potencial. No nos valen los reproches o la crítica sólo de lo que otros puedan hacer. No vale paramos en otra cosa que no sea centrarnos en lo que nos hace fuertes», dijo, evitando alusiones a los recortes presupuestarios y sociales.

Fabra añadió que «estamos en un momento de determinación. El fu-



Alberto Fabra, entre el presidente de Coepa y la alcaldesa de Elche, durante la proyección de un vídeo.

turo tenemos que hacerlo entre todos. El carácter emprendedor de Elche no se rinde; sabe de sufrir y de crisis. Con esfuerzo, tenacidad, compromiso e innovación saldremos adelante. Esta situación es una más de la historia económica de la sociedad, pero estamos convencidos de salir adelante». También aludió a «las oportunidades que puede ofrecer el turismo» y citó las playas, los dos patrimonios de la Humanidad Elche, los parques naturales de El Hondo, el Clot y las Salinas y dota-

ciones como el Centro de Congresos, el Parque Agroalimentario, IFA, el aeropuerto de El Altet y el AVE. «El esfuerzo hecho años atrás nos da una garantía de futuro. La innovación y la internacionalización serán claves para el desarrollo económico de los próximos años».

La alcaldesa de Elche, Mercedes Alonso, se refirió al Plan de Impulso de la Economía Illicitana, el Plan Director de Turismo y la nueva política de suelo para actividades económicas como tres ejes básicos de

actuación municipal. Alonso solicitó expresamente a los empresarios «vuestra ayuda y colaboración para transformar Elche en una gran ciudad para invertir y desarrollar actividades económicas».

El encuentro contó, entre otros, con el conseller de Economía, Máximo Buch, la secretaria autonómica, Mar Casanova, además de la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor; el presidente de Coepa, Enrique Martín, el de IFA, Moisés Jiménez, y el de FOPA, Manuel Peláez.

Un policía destinado en Elche rescata a una mujer de un fuego en Granada

MIREIA PASCUAL

Óscar es un policía nacional destinado en Elche, pero natural de Granada, donde el pasado fin de semana fue protagonista de un acto heroico tras presenciar un incendio en la novena planta de un bloque de viviendas.

Óscar estaba fuera de servicio en la ciudad andaluza donde había quedado con un amigo. Eran las dos de la madrugada y desde dentro de su vehículo vio las llamas que salían por la ventana de la última planta. Bajó del coche y corrió con su amigo hacia el edificio al mismo tiempo que llamaba al 091. «El incendio que estaba viendo era de gran magnitud. Me metí dentro del bloque y no había nadie. Era de madrugada y la gente estaba en sus viviendas», explica el policía. Con la ayuda de su amigo, Óscar subió por las escaleras y empezó a llamar puerta por puerta para avisar a los vecinos de lo que estaba ocurriendo y empezar así a evacuar el edificio. «Pero a partir de la séptima planta era imposible porque había gran cantidad de humo y le pedimos a un estudiante que vivía en uno de los pisos que nos dejara unas toallas mojadas».

Les preocupaba que en las viviendas seguía la gente. «La visibilidad era casi nula y decidimos ir por el suelo. Me picaban los ojos y la garganta. Llegaron a la novena planta y llamaron a todas las puertas. En total se desalojaron unas 72 personas. La propietaria de la vivienda que se incendió, seguramente como consecuencia de un brasero eléctrico, era una mujer mayor. «La mujer estaba desorientada. Tenía pánico». No quería salir pero Óscar entró, la tranquilizó y consiguió sacarla.

DIEGO FOTÓGRAFOS

DIEGO FOTÓGRAFOS

DIEGO FOTÓGRAFOS



Una jornada intensa en saludos y pase de revista a los agentes policiales

► El presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, tuvo ayer una intensa jornada en Elche, donde inauguró la nueva Jefatura de la Policía Local y mantuvo un encuentro con empresarios de todos los sectores. Fabra saludó muy particularmente a empresarios de calzado y de los componentes. Además, también tuvo oportunidad de intercambiar unas palabras con el presidente de IFA y candidato a presidir Coepa, Moisés Jiménez. A la derecha, las nuevas instalaciones policiales.

Los abogados de Elche protestan

INFORMACIÓN



► UN NUMEROSO GRUPO DE LETRADOS ILICITANOS, más de un centenar, se concentró ayer por la mañana ante la Ciudad de la Justicia de Elche para protestar contra la orden de la Conselleria de Justicia que prevé un descenso de las retribuciones por los expedientes de justicia gratuita «y para reivindicar un turno de oficio digno». En el comunicado hecho público por el Colegio de Abogados de Elche se ha solicitado, además «la dimisión o cese del conseller de Justicia por el trato vejatorio que viene dispensando a la abogacía. En las pancartas también se vieron peticiones de dimisión».

Tensión en un desalojo en Carrús

INFORMACIÓN



► CUATRO NUEVOS «SIN TECHO» EN ELCHE. A las 12 horas una familia ilicitana fue desalojada de su vivienda. Para ello hizo falta una orden judicial y la intervención de agentes de la Policía Nacional que por la fuerza, derribaron «la muralla humana» que formaban miembros del 15-M. Hasta una veintena de agentes tuvo que franquear el paso para desalojar de su casa, en la que residen desde hace 12 años, a un matrimonio de 62 y 63 años y sus dos hijos en paro ante la presión de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca y del 15M de Elche que trataron de evitarlo.

Compromís dice que Crespo era «indigno» para presidir el Misteri

REDACCIÓN

La diputada autonómica ilicitana Mireia Mollá, del grupo Compromís, afirmó ayer que «Modesto Crespo ha llevado a la ruina más absoluta y a uno de los mayores escándalos fraudulentos a una entidad como la CAM, que ahora deja a miles de personas con un interrogante sobre el torno de su dinero» y, por lo tanto, añadió, «este señor era indigno desde el minuto uno de seguir siendo presidente del Misteri d'Elx y ustedes miraron hacia otro lado», indicó en referencia al PP.

Molla hacía estas manifestaciones con motivo de dos preguntas parlamentarias dirigidas ayer a la consellera de Cultura, Lola Johnson para saber la valoración que hacía el Consell de la reciente dimisión de Modesto Crespo como presidente.